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La Huerta tiene  La Huerta tiene  
nuevo hospitalnuevo hospital
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EN PUERTO 
VALLARTA ANTE EL CALOR
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Cientos visitan el 
buque Amerigo 
Vespucci 

Aprovecha fauna 
silvestre oasis en 
Tlajomulco

Con una inversión de más de 150 
millones de pesos, el gobernador, 

Enrique Alfaro, cortó el listón 
de las nuevas instalaciones de 
salud; el mandatario aseguró 

que continuará la construcción 
y entrega de obras hasta que 

termine su mandato. 
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Quadratín Jalisco no se hace responsable de las 
opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

Las dictaduras representan una 
de las formas más perjudiciales 
de Gobierno, no solo por su 

impacto inmediato, sino por las 
secuelas duraderas que dejan en las 
sociedades que las padecen. Estas 
formas de Gobierno autocráticas 
suelen ser responsables de la pérdida 
masiva de vidas, persecuciones, 
torturas y el silenciamiento de 
voces disidentes. Incluso en sus 
manifestaciones menos violentas, las 
dictaduras reducen drásticamente 
las libertades individuales y 
colectivas, erosionando los pilares 
fundamentales de la democracia y los 
derechos humanos.

Un ejemplo claro de esto es la 
dictadura de Alfredo Stroessner, 
en Paraguay, la más larga de la 
región, que duró de 1954 a 1989. 
Durante estos 35 años, Paraguay 
experimentó graves violaciones a 
los derechos humanos. Se estima 
que hubo alrededor de 500 personas 

detenidas y desaparecidas. Entre 
ellas se encontraba Marcelo Rolón, 
un militante de la Juventud Agraria, 
quien fue secuestrado en 1976 y 
nunca más se supo de él. Este caso, 
entre muchos otros, refleja el clima 
de terror y represión que caracterizó 
al régimen de Stroessner.

La situación no fue diferente en 
otros países de América Latina. 
Bolivia, Argentina, Uruguay, Chile, 

República Dominicana, Perú, Ecuador 
y Colombia también vivieron bajo 
dictaduras en diferentes periodos 
del siglo XX. Cada una de estas 
dictaduras dejó una huella de 
violaciones sistemáticas de los 
derechos humanos, con miles de 
desaparecidos, torturados y exiliados. 
Estas experiencias compartidas 
demuestran que las dictaduras, 
independientemente de su contexto 

geográfico o temporal, comparten 
patrones de represión y abuso de 
poder.

Actualmente, México enfrenta una 
amenaza similar. Existe el riesgo 
de que el país se convierta en una 
dictadura debido a los intentos 
del Gobierno de controlar el Poder 
Judicial. Ya tiene el control del Poder 
Ejecutivo y una mayoría calificada 
en el Congreso de la Unión. Ahora, 
busca dominar el Poder Judicial, 
lo que le daría control total sobre 
los tres órganos de gobierno. La 
estrategia consiste en votar a todos 
los jueces, magistrados y ministros 
de la corte, colocando a individuos 
leales al proyecto del gobierno en 
lugar de a los más capacitados en el 
ámbito de la impartición de justicia. 
Esta concentración de poder en 
manos de un solo grupo es una grave 
tentación para cualquier político y 
representa un peligro inminente para 
la democracia mexicana.

A DECIR VERDAD

SE TERMINÓ TODO, TODITO
En un solo show político ha quedado 

el juicio de nulidad contra la elección 
que se llevó a cabo en Jalisco el 2 de 
junio pasado en la que Pablo Lemus 
ganó.

Resulta que tras el anuncio donde 
la excandidata a la gubernatura de 
Jalisco, Claudia Delgadillo, vistiendo 
una costosa camisa de seda Dolce & 
Gabbana, valuada en $43 mil, decidió 
regresar a su curul al saber que se 
terminó todo, todito para ella.

En la Mesa Directiva de la Comisión 
Permanente del Congreso de la 
Unión se informó que la diputada 
federal, Claudia Delgadillo, del 
grupo parlamentario del Partido 
Verde Ecologista de México (PVEM), 
informó de su reincorporación a 
los trabajos de la LXV Legislatura, a 

partir del 19 de junio.
Lo anterior y la costosa vestimenta 

de la diputada, dejan en claro que 
ya no forma parte de la pobreza 
república y es que tan solo es de 
recordar lo dicho por Mario Delgado, 
dirigente Nacional de Morena, 
quien la borró de la lista de las 
gubernaturas ganadas en la pasada 
elección, dando por cuenta la derrota 
en Jalisco y Guanajuato; “Ganamos 7 
de 9 gubernaturas”.

Así que, mientras son peras o son 
manzanas, la diputada ya esté de 
regreso y Jalisco tendrá que continuar 

su rumbo, pues lo peor que le puede 
pasar es que se menosprecie a sus 
autoridades electorales, y queda 
muy claro que a la excandidata le 
gustan las cosas caras, por lo que 
tendrá que echarle más ganas a su 
chamba de diputada.

Las cartas están jugadas y tanto 
los Morenistas como Claudia 
Sheinbaum, Mario Delgado, y el 
mismísimo López Obrador, tienen 
en claro que Jalisco es su plaza 
más complicada y que tendrán 
que pasar otros años para buscar 
pintarla de guinda.

LAS PELIGROSAS CONSECUENCIAS 
DE LAS DICTADURAS

Rubén 
Iñiguez
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Abre sus puertas el nuevo 
hospital en La Huerta

Durante la inauguración del nuevo nosocomio, el gobernador, Enrique Alfaro
 ratificó que continuará la construcción y entrega de obras en la Costa Sur y Norte

Redacción/Quadratín Jalisco

Con la presencia del gobernador de 
Jalisco, Enrique Alfaro, abrió sus 
puertas el Hospital de La Huerta, 
que tuvo una inversión de más de 

150 millones de pesos. 
Durante el evento, el mandatario 

ratificó que continuará la construcción 
y entrega de obras en la Costa Sur y 
Norte en estos últimos meses en la 
recta final de su gobierno, y anunció 
que comenzó la construcción del 
malecón de La Manzanilla, pues fue un 
compromiso de campaña en 2018.

“Cada cosa que vimos representó un 
esfuerzo de seguimiento, un esfuerzo 
presupuestal, un esfuerzo técnico de 
parte de SIOP, porque aquí en La Huerta 
hay proyectos que podemos platicar 
con tanto orgullo que de verdad, no 
es porque venga hacer un informe de 
gobierno, pero sí cuando uno ve lo que 
se hizo, por ejemplo en Punta Pérula, y 
lo que significa ese Malecón y la manera 
en cómo se ha reactivado la economía 
y lo que eso significa en términos de 
impacto, en el ingreso de las personas”, 
indicó Enrique Alfaro.

“Y arrancamos, por cierto presidente, 
te doy la buena noticia enfrente 
de todos, porque también fue un 
compromiso de campaña. Les decía 
que cada vez que voy a un municipio 
a entregar una obra arrancamos otra 
siempre, cuando menos y me piden 
10 más porque así es esto, todos 
los días hay que seguirle, y todavía 
faltan muchas cosas por hacer, pero 
hoy que venimos a entregar este 
hospital también vengo a decirles 
que hoy arrancamos un proyecto que 
me faltaba que es el malecón de La 
Manzanilla, hoy arranca y lo vamos a 
entregar porque fue mi compromiso”, 
agregó.

Acompañado por el personal de 
la salud que atiende este hospital, 
el Gobernador precisó que será en 
dos meses más cuando se termine de 

basificar al personal médico, como lo ha 
hecho a lo largo de su administración 
para más de 4 mil trabajadores.

“Tenemos contratadas 27 personas 
más para tener la capacidad de 
respuesta de la nueva infraestructura 
que hemos hecho. Se trata que haya 
servicio permanente, que no falten las 
medicinas, que haya una atención de 
calidad y nada más para entender lo 
que esto significa.”

Tras la decisión de hacer un nuevo 
hospital, desde cero, el Gobernador 
explicó que esta obra será un legado, 
desdobla la capacidad de atención y 
evita traslados a otros municipios.

Al respecto el secretario de Salud, 

Fernando Petersen, refirió que se 
expande la atención con este hospital 
al contar con área de cirugía, consulta 
externa, urgencias, laboratorio de 
rayos x y auxiliares de diagnóstico, 
CEYE, Tococirugía, recuperación, 
hospitalización, área de gobierno, 
unidad de cuidados intensivos 
neonatales, espacio para la residencia 
de médicos y enfermeros, comedor, 
lavandería, servicios generales, 
cuarto de máquinas, almacén general, 
estacionamiento, caseta, barda 
perimetral y plazoleta de ingreso con 
áreas verdes.

“Prácticamente habrá el doble de las 
camas que se tenían anteriormente. 
Vamos a tener dos salas de expulsión 
donde se podrán atender los partos. Hay 
un área nueva, totalmente nueva para 
atender recién nacidos, un área de 
cuidados intensivos para recién 
nacidos y por supuesto 
quirófanos y todos los 
demás servicios 
que se estaban 
atendiendo. 
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El Hospital de La Huerta tuvo una inversión de más de 150 millones de pesos. 

Participaron elementos de la Secretaría de 
la Defensa Nacional, de la Guardia Nacional.
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Montan operativo 
para localizar a 
los hermanos 
Camarena
Redacción/Quadratín Jalisco

A fin de obtener datos que lleven 
a localizar a los hermanos 
Camarena, desaparecidos en 

diferentes hechos en 2019, personal de 
la Comisión de Búsqueda de Personas 
del Estado de Jalisco en coordinación 
con autoridades de los tres niveles 
de gobierno, realizaron un operativo 
de búsqueda individualizada en los 
municipios de Ocotlán y Poncitlán.

Garantizando el principio de 
participación conjunta, los familiares 
de los hermanos José de Jesús, Ernesto, 
Tonatiuh y Osvaldo Javier Camarena, 
colaboraron en la ejecución del Plan 
de Prospección que se desarrolló para 
la búsqueda en diferentes puntos y 
polígonos de los municipios.

Con el apoyo de la célula de 
búsqueda de los municipios de 
Ocotlán y Poncitlán, el personal de 
esta comisión llevó a cabo las acciones 
de búsqueda con la ayuda de drones, 
georadar, detectores de metal y con 
diversas herramientas en campo 
abierto, se informó en un comunicado 
estatal.

Además, en los puntos de 
mayor afluencia de personas, se 
distribuyeron boletines de búsqueda 
con la información de los hermanos 
Camarena y se levantaron entrevistas 
entre los pobladores, con la finalidad 
de obtener datos que lleven a dar con 
el paradero de los jóvenes.



44

jueves 20 de junio de 2024

Este año se nominaron 
un total de 47 películas 
de un universo de 178 

producidas; la ceremonia 
de premiación será el 
7 de septiembre en el 

Teatro Degollado

Anuncian a los nominados 
al premio Ariel 2024
Redacción/Quadratín Jalisco

Se dieron a conocer a los y las 
nominadas de los premios Ariel, 
el máximo galardón al cine 
otorgado en nuestro país y que 

para su edición número 66 se realizarán 
nuevamente en el Teatro Degollado 
el próximo 7 de septiembre con el 
eslogan ‘‘El cine se viste de México’’, 
que reconoce la labor del vestuario 
cinematográfico que marcó la época de 
Oro del Cine Mexicano.

El anuncio se dio en conferencia de 
prensa realizada en las instalaciones 
de la Cineteca Nacional, en la Ciudad 
de México, a cargo de las actrices 
Fiona Palomo y Arcelia Ramírez y en 
las que estuvieron presentes Lourdes 
González, Secretaria de Cultura de 
Jalisco y Armando Casas, Director de la 
Academia Mexicana de Artes y Ciencias 
Cinematográficas.

 Armando Casas, agradeció las 
labores del Gobierno de Jalisco y 
particularmente a la Secretaría de 
Cultura de Jalisco ‘’por la confianza, el 
apoyo que da inicio a una continua 
ceremonia del Ariel que sea itinerante 
para que suceda en otras partes del 
país. Esta alianza ha sido punta de lanza 
para este momento’’.

 Agregó que, como en años 
anteriores, también realizarán el ciclo 
‘’Rumbo al Ariel’’ para acercar a públicos 
más amplios de 19 estados de la 
República la mayor parte de películas, 

documentales y cortos nominados. 
Además adelantó que este año el Ariel 
de Oro será entregado a tres mujeres 
que han sido históricas para el cine de 
nuestro país, como son Brigitte Broch,  
Busi Cortés y Angélica María

 Por su parte, la Secretaria de Cultura 
del Estado de Jalisco, Lourdes González, 
reconoció el acierto de parte de la 
AMACC de descentralizar el máximo 
galardón otorgado a lo mejor del cine 
mexicano, y añadió que ‘’no es resultado 
de casualidades, sino del trabajo 
transversal del Gobierno de Jalisco para 
impulsar al cine y sus creadores.
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Esta edición será la número 66 y de nueva cuenta la premiación será en Guadalajara.

La mitad de los jóvenes no sabe manejar sus emociones
Redacción/Quadratín Jalisco

Al menos el 50% de los jóvenes 
tiene dificultad para manejar sus 
emociones. Esto es parte de las 
conclusiones a las que llegó el 

Diagnóstico de encuestas y 
mesas de trabajo que realizó 

el Instituto de Juventudes 
de Zapopan.

Por ello, ante 
e s c e n a r i o s 

adversos pueden desencadenar 
consecuencias como anorexia, 
dependencia emocional, malas 
relaciones, aislamiento, adicciones e 
incluso el suicidio.

La necesidad prioritaria de las y 
los jóvenes que participaron es ser 
escuchadas y tomadas en cuenta.

La titular del Instituto de las 
Juventudes de Zapopan, Aranza 
Gallardo, detalló que la mayor necesidad 
es recibir atención y ser tomados en 

cuenta para cualquier entorno, ya sea 
social, familiar o escolar. 

“El problema central que 
encontramos dentro de estas mesas 
de trabajo es el aprender el manejo de 
emociones placenteras y no placenteras 
y el sentirnos suficiente para los demás. 
Algo que salió y les comparto, es que 
las Juventudes están necesitadas de 
que sus núcleos los escuchen, pedían 
mucho la atención de padres de familia, 
cuidadores, maestros y maestras”, dijo.

El cáncer de mama puede curarse si se 
detecta a tiempo.
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Realiza 
InMujeres 80 
mastografías 
gratuitas en GDL
Redacción/Quadratín Jalisco

El Instituto Municipal de las Mujeres 
(InMujeresGDL) llevó a cabo un 
exitoso programa de prevención del 

cáncer de mama, en el cual se realizaron 
80 mastografías gratuitas.

El hecho, refleja la dedicación del 
InMujeresGDL en combatir una de las 
principales causas de muerte entre las 
mujeres a nivel mundial.

Es de recordar que el cáncer de mama 
es el tipo de cáncer más común en las 
mujeres, tanto en países desarrollados 
como en vías de desarrollo. Según 
la Organización Mundial de la Salud 
(OMS), se estima que, de manera anual, 
se diagnostican 2.3 millones de casos 
nuevos y se producen 685 mil muertes 
a causa de esta enfermedad en todo el 
mundo.

De acuerdo con datos del Instituto 
Nacional de Estadística y Geografía 
(INEGI), en México el cáncer de mama 
es la primera causa de muerte por 
cáncer en mujeres mayores de 25 años, 
con más de 7 mil fallecimientos al año.

El diagnóstico a tiempo aumenta 
significativamente las posibilidades de 
tratamiento exitoso y supervivencia. Se 
estima que una detección previa puede 
aumentar las tasas de supervivencia 
hasta en un 95 por ciento.

La Directora del InMujeresGDL, 
Carmen Julia Prudencio González, 
destacó la importancia de este tipo de 
iniciativas.
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Arrancó Quiero Chamba 
en el centro tapatío

Participan 30 empresas que ofrecerán 6 mil vacantes; los salarios de las 
vacantes van de los 8 a los 30 mil pesos y se buscan todos los perfiles

Redacción/Quadratín Jalisco

Con un horario de 9 a 17 horas, este 
miércoles y jueves 30 empresas 
ofrecerán más de 6 mil vacantes 
de empleo dentro de la feria 

Quiero Chamba, Juventudes 2024 que 
se realiza en el Paseo Fray Antonio 
Alcalde, en la explanada de los Dos 
Templos, en el Centro Histórico de 
Guadalajara. 

Con sueldos que van de 8 mil a 30 mil 
pesos, esta feria del empleo va dirigida 
principalmente jóvenes, quienes podrán 
encontrar vacantes como almacenista, 
recepcionista, chófer, administrativo, 
operador, atención al cliente, entre otros 
perfiles. 

Gabriel Arias Salles, director de 
Promoción a la Inversión y al Empleo, 
señaló que algunas de las empresas 
participantes son Jabil, Heineken, Hotel 
RIU, Coca Cola, Hospital Ángeles del 
Carmen, Megacable, Kidzania, KFC, 
además de la Comisaría de Guadalajara 
y las cúpulas empresariales CANACO y 
COPARMEX.

“Son 30 empresas que están ofertando 
vacantes, precisamente para que la 
ciudadanía tenga chamba (…) Traemos 
empresas de prestigio y traemos 
vacantes importantes para que la gente 
tenga un empleo, definitivamente 
Guadalajara, Jalisco y México vamos a 
salir adelante con empleo, y con empleo 
bien remunerado”, afirmó.

Arias Salles agregó que es la iniciativa 
privada la que genera empleos en la 
ciudad, por lo que el Gobierno Municipal 
debe ser un facilitador para acercar estas 
convocatorias a la ciudadanía.

Fernanda Chavira Robles, directora 
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Durante este primer día de la feria, se contó con una nutrida participación de jóvenes.

Zapopan busca 
fomentar el deporte y 
la unión familiar.
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Rehabilitan unidad deportiva en Nextipac
Redacción/Quadratín Jalisco

En coordinación con la Fundación 
Jorge Vergara y la empresa Musco, 
el gobierno de Zapopan entregó la 

renovación de la Unidad Deportiva El 
Húmedo Nextipac.

Este espacio fue entregado a vecinas y 
vecinos de la zona este martes, después 
de meses de trabajo en el punto. 

Alejandra Galindo, directora general 
del Consejo Municipal del Deporte 
(COMUDE) Zapopan, destacó que la 
inversión total de 3 millones de pesos 
para renovar una superficie de 2,360 
metros cuadrados busca mejorar el 

entorno de niñas y niños con espacios 
dignos y apropiados para actividades 
en familia. 

“Esto que hoy ven hecho realidad 
es el reflejo de la unión de voluntades, 
sabemos desde el municipio de 
Zapopan que uniendo voluntades con la 
iniciativa privada y con muchas personas 
que se suman para poder visibilizar la 
necesidad de poder hacer cosas buenas 
para que las niñas y los niños tengan 
espacios dignos de esparcimiento para 
poder fomentar el deporte, la recreación 
y la sana convivencia”, agregó.

A través del Consejo Municipal del 
Deporte de Zapopan se realizaron las 

adecuaciones en fachadas y muros, 
caseta de vigilancia, baños, juegos 
infantiles, la construcción del andador 
principal, caminamientos, instalaciones 
hidráulicas, cancha de futbol, cancha 
de teqball, pista de skate, la estructura 
perimetral, gradas, postes e iluminación, 
así como áreas de almacenamiento y 
limpieza, se informó en un comunicado.

Por su parte, Ana Karina Vázquez, 
directora operativa de Fundación 
Jorge Vergara, insistió en que esta 
colaboración para recuperar y mejorar 
espacios deportivos y de recreación, 
son indispensables para impulsar el 
desarrollo de las infancias.

de Juventudes Guadalajara, agradeció 
la participación de las empresas que 
abren estos espacios de oportunidad a 
las juventudes tapatías.

“Hoy, hay más de 6 mil vacantes pero 
no solo eso, también habrá conferencias, 
talleres, dinámicas. El día de mañana, 
como lo hemos hecho ya en Juventudes 

(Guadalajara), también tendremos una 
presentación musical aquí, a las 4 de 
la tarde, para que vengan, para que 
aprovechen de buena música, pero 
también consigamos algún empleo”, 
explicó.

La feria del empleo Quiero Chamba, 
Juventudes 2024 ofrecerá conferencias 
en rubros como la 

inclusión de las juventudes en el 
mercado laboral, liderazgo, plataformas 
de reclutamiento, cómo prepararse para 
una entrevista laboral, entre otras. 

También se contará con una sesión de 
coaching con varios conferencistas, así 
como presentaciones musicales.

Atziri Hernández Carrillo, presidenta 
de la Comisión de Jóvenes Empresarios 
de Coparmex Jalisco, señaló la 
importancia de motivar a las juventudes 
a incorporarse al mercado laboral.

“Creo en el talento de las y los jóvenes 
jaliscienses y entiendo sus necesidades 
en el tema laboral Como institución, 
es un tema clave para nosotros seguir 
generando más y mejores empleos; por 
eso, hemos tenido una participación 
activa para promover acciones que 
sumen en la vinculación laboral”, refirió. 
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Aprovecha fauna silvestre 
oasis en Tlajomulco

 Se trata de una tina 
con agua que cuenta 

con un sistema 
para rellenarse 

automáticamente, 
a través de una 

manguera conectada a 
un tinaco de 450 litros

Redacción/Quadratín Jalisco

Con el objetivo de que la fauna 
silvestre no se desplace hacia 
zonas urbanas en busca de 
alimento, la Unidad de Rescate de 

Fauna Silvestre de Tlajomulco colocó 
oasis en el Bosque de La Primavera y el 
Cerro Viejo que son aprovechados por 
distintas especies.

Se trata de una tina con agua que 
cuenta con un sistema para rellenarse 
automáticamente, a través de una 
manguera conectada a un tinaco de 
450 litros. También fue colocada una 
cámara de video para monitorear el 
movimiento de los animales.

“Ya son cinco oasis instalados, cuatro 
en el Bosque de La Primavera, uno en 
Cerro Viejo, y hemos trabajado con 
otros que ya están fijos desde el 2017. 
Ya no los vamos a retirar, se trata de un 
proyecto de largo plazo con la finalidad 
de que el ejemplar reconozca que está 
el agua ahí”, explicó Luis Alberto Cayo 
Cervantes, titular de la Unidad.

“Ya en el temporal, la misma lluvia 
los llena, es un tinaco de 450 litros 
que nos alcanza para entre cinco y 
seis meses, la idea es mantenerlos 
permanentemente, esperando 
que algún incendio no afecte la 
infraestructura que se coloca”.

A través de las cámaras de video 
se ha constatado que los oasis son 
aprovechados por animales como 
venados, palomas, búhos, pájaros, 
pecaríes, tlacuaches, zorrillos, cuatíes, 
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Hasta ahora se han instalado 5 oasis: cuatro en La Primavera y uno en Cerro Viejo.

Realizan campañas de vacunación en Tlaquepaque
Redacción/Quadratín Jalisco

Con la finalidad de proteger a niñas, niños y 
adolescentes, en San Pedro Tlaquepaque se llevan a 
cabo del 19 al 22 de junio la campaña de vacunación, 

en la Cruz Verde Marcos Montero. 
La coordinadora de Salud Pública, Irma Yolanda 

Reynoso Mercado, informó que el módulo de vacunación 
se encontrará disponible en un horario de 09 a 14 horas, 
durante estos días. 

“Invitamos a las y los tlaquepaquenses a que acudan al 
módulo que tenemos instalado en la Cruz Verde Marcos 

Montero, en la cual trabajamos en conjunto con el 
IMSS para completar el esquema de vacunación a 

las y los niños, adolescentes y adultos”, expresó.

ESQUEMAS A REALIZAR:

Niños menores de 9 años

* Hexavalente (2,4,6 y 18 meses).
* Rotavirus ( 2 y 4 meses). 
* Neumococo 13v (2,4 y 12 meses). 
* SRP (1 año, 18 meses y 6 años). 
* DPT ( 4 a 6 años 29 días). 

Adolescentes y adultos
* TD (tétano). 
* HEP B (hepatitis b). 
* VPH (virus del papiloma humano) CURP indispensable. 
* SR (sarampión y rubeola). 

Es importante que las y los ciudadanos acudan con 
su cartilla o comprobante de vacunación. En caso de 
no contar con ello, presentar acta de nacimiento para la 
entrega de la cartilla. 

La Cruz Verde Marcos Montero, se encuentra ubicada 
en la avenida Marcos Monteros Ruíz # 959, colonia Álamo 
Lomas. Línea telefónica 33 3837 2989.

entre otros. Y aunque todavía no se 
detectan, se espera que también 
puedan aparecer felinos.  

El municipio pone a disposición el 
número 911 para reportar la presencia 
de animales silvestres en zonas 
urbanas o agrícolas, con el objetivo de 
que puedan ser reubicados en lugares 
seguros. También se pide no alterar o 
tocar los diversos oasis instalados en el 
bosque.

“Estamos trabajando en el monitoreo, 

todos los que hacen caminatas o 
ciclismo, pedirles respetar los senderos 
adecuados, y si llegan a encontrar una 
cámara, pues que no se la lleven, es 

un trabajo de mucho tiempo, la última 
que nos robaron fueron casi 8 meses de 
trabajo que ya no pudimos recuperar”, 
concluyó el experto.

El módulo está instalado en la Cruz Verde Marcos Montero.
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Comienzan a visitar el 
buque Amerigo Vespucci 

Javier Frías/Quadratín Jalisco

 

La visita a Puerto Vallarta del buque 
de la Marina Militar Italiana, 
Amerigo Vespucci, ha causado 
revuelo, y cientos de personas han 

acudido a visitar este navío considerado 
como uno de los más hermosos del 
mundo.

“Excelente, magnífico, la atención de 
los marinos y todo el personal del barco 
excelente, muy bien, hermoso, me 
pareció que me remonté a los años 30, 
muy bonito”, dijo Reynalda Camarillo, 
una habitante de esta ciudad que 
acudió de inmediato a la visita guiada 
al navío italiano.

“Está fabuloso, muy bonito, el hecho 
de que esté hecho de pura madera fina, 
y el recorrido está increíble; los invito a 
que vengan a conocerlo”, comentó por 
su parte Alma Moreno, vallartense que 
acudió al recorrido.

“Es una experiencia muy padre, muy 
bonita. Un barco con mucha historia. 

Que nos hayan visitado aquí en Puerto 
Vallarta, es digno de admiración”, 
añadió por su parte Isela Esparza, otra 
de las vallartenses que desde mediodía 
se formó para la visita al buque italiano.

Pero no solamente los vallartenses 
pudieron disfrutar de esta visita, sino 
también los turistas; ejemplo de ello 
es Sergio Moya, originario de San Luis 
Río Colorado, Sonora, quien junto a su 
nieto y su familia visitaron el buque.

“Una cosa muy bonita, muy histórico, 
muy bonito; nosotros lo miramos por 

primera vez y nos pareció bastante 
bonito”, dijo don Sergio Moya.

“Muy buena experiencia, la verdad, 
buen servicio y me impresiona la 
verdad lo bien cuidado que está el 
barco”, añadió el pequeño Javier López.

Este barco tiene casi 100 años de 
construido y es el único en su tipo 
en servicio; por eso, para Salvatore di 
Trapani, originario de Palermo, Italia, 
es un orgullo que el Amerigo Vespucci 
haya visitado México.

“Yo estuve en servicio 18 meses en 

una dirección de la Secretaría de la 
Marina Militar Italiana, y es para mí un 
orgullo que este barco esté hoy en 
México”, expresó.

El Amérigo Vespucci está 
realizando un recorrido mundial y 
ha elegido a Puerto Vallarta como 
el único puerto mexicano 
para atracar dentro de 
esta travesía, hecho 
que llena de orgullo 
al municipio y a 
Jalisco.

El navío anclado 
en Puerto Vallarta 

enamoró a cientos de 
personas que se dieron 
cita para conocerlo en 
el primer día de tours 
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 El barco es considerado como uno de los más hermosos del mundo. 

Largas filas se observaron en el primer día de visitas.  Los turistas y habitantes del puerto pudieron subir a recorrerlo.  El buque tiene casi 100 años de construido. 
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En Atlas nunca nos dimos 
por vencidos: Edgar Zaldívar

El jugador Rojinegro rescata el carácter del equipo, 
pues asegura que nunca se derrumbaron 

César Huerta/Quadratín Jalisco

Atlas se encuentra en 
pretemporada con la ilusión de 
que el Torneo Apertura 2024 sirva 
para recuperar el protagonismo 

perdido. En las últimas dos campañas, 
los Zorros terminaron penúltimos de la 
tabla. Ha sido un año para el olvido. Pero 
dentro de todo lo malo, el canterano 
rojinegro Edgar Zaldívar rescata el 
carácter del equipo, pues asegura 
que nunca se derrumbaron pese a los 
resultados adversos.

“El esfuerzo que siempre estuvo. La 
verdad que el grupo es muy unido, 
siempre estuvimos tratando de mejorar. 
Ningún partido nos tumbó, siempre 
tratamos de sacar lo mejor de nosotros y 
que el siguiente partido fuera diferente. 
Sé que así es el futbol, a veces así pasa 
y tenemos rachas malas que se ven un 
poco más largas que las buenas. Pero 
nunca nos dimos por vencidos, siempre 
estuvimos presentes. En lo individual, 
me sentí muy bien, pero siempre hay 
que mejorar algo. Hay que trabajar y 
estar dispuestos a dar algo más para 
mejorar eso”, explicó.

Ahora, sólo tiene en mente una 
revancha. Atlas quiere tener un buen 
semestre y volver a pelear por cosas 
importantes, para alegría de sus 
aficionados. “Primero que nada, hacer un 
buen torneo. Eso es lo que más me quita 
el sueño, dejar esa mala racha por así 
decirlo, esos malos torneos y empezar 
a tener un buen semestre. Empezar a 
escalar posiciones y estar ahí arriba, 
pelear por lo que todos queremos”, 
señaló el Gary Edgar Zaldívar.

Y además del torneo local, también 
habrá participación internacional. Con la 
experiencia del año pasado, Atlas confía 
en llegar esta vez más lejos. “Ya nos tocó 
el primer torneo de la Leagues Cup y 
ahora en este torneo sabemos más, 
tenemos más la experiencia de cómo 
es el protocolo. La verdad muy feliz, ese 
torneo nos gustó mucho, es algo que 
quisiéramos ganar, obviamente. Es algo 
muy bonito, estar ahí entre los primeros, 
ir pasando partido a partido y estar 
listos para lo que se venga”, concluyó el 
futbolista rojinegro.
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El equipo continúa con la pretemporada de cara al siguiente torneo. 

Bianca Andreescu vendrá por segunda 
ocasión. 
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Bianca 
Andreescu, en 
el GDL Open
César Huerta/Quadratín Jalisco

El GDL Open sigue confirmando la 
presencia de tenistas importantes 
a nivel mundial. Bianca Andreescu 

estará presente por segunda ocasión 
en el torneo que se disputa en tierras 
tapatías. Esta vez, el certamen de 
categoría WTA 500 se llevará a cabo del 
9 al 15 de septiembre, en el Complejo 
Panamericano de Tenis.

“En días recientes, la jugadora oriunda 
de Mississauga, Ontario, protagonizó 
el movimiento más importante en el 
ranking femenino de la WTA, logrando 
un ascenso de 65 puestos hasta el 
lugar 163, después de ser finalista en 
el torneo ‘S-Hertogenbosh en Países 
Bajos, donde cayó ante la rusa Liudmila 
Samsonova, justamente en el día de su 
cumpleaños 24, en lo que fue apenas 
su segundo torneo de la temporada”, 
recordó el comité organizador.

“Bianca Andreescu, que tiene 
como gran carta de presentación 
ser campeona del US Open 2019, 
evento en que fue la gran revelación 
derrotando en la Final a la legendaria 
Serena Williams, se une en la lista de 
jugadoras para el abierto jalisciense, 

a la griega María Sakkari, actual 
campeona, la bielorrusa Victoria 

Azarenka, la estadounidense 
Danielle Collins y su 

compatriota Leylah 
F e r n a n d e z ” , 

añadió.

La verdad que el grupo es muy unido, 
siempre estuvimos tratando de mejorar. 

Ningún partido nos tumbó, siempre tratamos de 
sacar lo mejor de nosotros 

Edgar Zaldívar


